

URKUNDE



Die

Schulküche St. Martin im Mühlkreis

ist berechtigt, die Auszeichnung

Gesunde Küche

unter der Voraussetzung,
dass die Kriterien erfüllt werden,
zu führen.

Die Auszeichnung ist ein Markenzeichen
für ernährungsphysiologische Qualität
und saisonale Küche.

Linz, im November 2022

Abteilung Gesundheit, Bahnhofplatz 1, 4021 Linz

MAG.^A CHRISTINE HABERLANDER
GESUNDHEITSREFERENTIN UND
LANDESHAUPTMANN-STELLVERTRETERIN

DR.^{IN} BETTINA BLANKA
KOORDINATORIN
GESUNDES OBERÖSTERREICH



Gesundes

